



 **Naturheilkunde**

Bach-Blütentherapie – Einführung

Der englische Arzt und Homöopath Dr. Edward Bach (1886–1936) entwickelte eine Methode, mit der die energetische Information von Pflanzen haltbar und nutzbar gemacht werden kann.

Mit Hilfe der heilenden Schwingungen der 38 von ihm gefundenen und dokumentierten Blütenessenzen konnte er aus dem Gleichgewicht geratene Menschen (und auch Tiere) von organischen, funktionellen und psychogenen Krankheiten befreien.

Das Seminar vermittelt umfassende Kenntnisse der 38 Blütenbilder und macht mit der Wirkung der einzelnen Blütenessenzen vertraut.

Anhand von Fallbeispielen, in die sich auch die Kursteilnehmer/innen selbst einbringen können, wird geübt, wie man durch sensible Fragestellung zur Diagnose kommt.

Dabei kann jede/r Teilnehmende sich auch mit seiner grundsätzlichen oder momentanen Situation kreativ auseinandersetzen und eigene Veränderungsprozesse und Erkenntnisse mit Hilfe der Bach-Blüten unterstützen.

Dieser – selbstverständlich freiwillige – Selbsterfahrungsprozess ist auch für das spätere Therapiegespräch mit Patient/innen außerordentlich hilfreich.

Das Seminar ist für beratend und therapeutisch Tätige geeignet.

Termin

So, 23.08.2026
10:00–18:00 Uhr

Preis

155,00 €

Online-Seminar

Dieses Seminar findet online statt.

Seminarnummer

SSH111230826

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261–952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 12.12.2025

Dozentin

Silke Lutz

Jg. 1965, verheiratet, 1 Sohn. Nach der Ausbildung zur MFA mit kurzer anschließender Berufserfahrung, wurde ihr Sohn geboren. Es folgten weitere Berufserfahrung in Klinik und niedergelassener Praxis. Durch massive gesundheitliche Beeinträchtigung des Kindes, wurde der Gedanke immer stärker einen neuen naturheilkundlichen Weg zu gehen, aber immer in Kombination mit der Schulmedizin. Ausbildung beim Verband DHU in Stuttgart, diverse Praktika bei namhaften Naturheilpraktikern runden ihre Expertise ab. Danach führte sie für 16 Jahre eigene Praxis und im zweiten Standbein Tätigkeit in einer gastro-enterologischen und endokrinologischen Fachpraxis. Weitere Spezialisierungen folgten, insbesondere der orthomolekularen Medizin unter Uwe Gröber. Seit 2018 ist sie Dozentin für M1 und M2 nach den Richtlinien der Oda AM zur Ausbildung von Naturheilpraktikern.